



学校便り きらきら神原っ子

第2号

R1年6月20日

PTAの組織編成が変わりました

今年度からPTAの組織編成が変わりました。専門委員会を各学年に位置づけてあります。PTA活動により活性化させるために変えてあります。PTA評議委員会、PTA総会でも承認されましたので、会員の皆様のご理解、ご協力をお願い致します。詳細につきましては、PTA総会資料でのご確認をお願い致します。

1年	環境・スクールゾーン委員会
2年	総務・バルマーク委員会
3年	家庭教育委員会
4年	保健体育委員会
5年	健全育成委員会
6年	広報委員会

四月十八日（木）の全体朝会で、神原小学校の委員会が紹介されました。二月に引き継ぎをしてから、本格的に委員会活動が始まっています。企画・放送・保健・図書・飼育・栽培・体育・給食・生活美化の九つの委員会です。神原小学校は、六年生の委員会活動を中心に活気溢れています。

PTA役員が決まりました 宣べお願いします

会長 高良和男
副会長 与島赤嶺嵩由
参与監事 裕尚苗人香恵篤、剛健
儀袋直仲
萩原山城
武富仲地當山正子

高良和男
裕尚苗人香恵篤、剛健
儀袋直仲
萩原山城
武富仲地當山正子



学校行事等



委員会紹介集会（4／18）



五月三十一日（金）に不審者対応避難訓練が行われました。放送をしっかり聞いて、「おかしもち」おさない、かけない、しゃべらない、もどらない、ちかづかないを守つてください。警察官の方から不審者への対応についてお話をありました。

今年度は、日曜参観日に授業参観、保護者会、PTA総会を実施致しました。多くの皆様のご参観、ありがとうございました。保護者会では、学級経営についての説明、児童の様子等、今後のご協力依頼をさせて頂きました。授業参観では、多くの保護者の皆様に子ども達との連携校たた生生活の様子を見て頂きました。今後とも学級担任と連絡して、子ども達の健やかな成長のために、ご協力をお願いいたします。

日曜参観（五月十九日）へのご参加ありがとうございました



五月一五日（水）に一年生を迎える会が行われました。

各学年の出し物で一年生を歓迎しました。六年生の「おいものんぶら」では、楽しくマッサージもしました。また、最後に、一年生も元気にお礼の挨拶ができ、楽しい歓迎会となりました。

五月十六日（木）に、今年度初めての体育朝会が行われました。体育委員会が見本となり、整列の仕方も練習しました。その後、ボーリング運動を楽しみました。

体育のある日は、体育着と赤白帽を忘れずを持ってく

るよう準備をお願いいたします。

六月十六日（日）に行われましたPTA作業には、曜日の早朝にもかかわらず、多くの保護者の皆様に参加して頂きました。感謝申し上げます。環境整備委員長の直嵩人様はじめ、一年生の委員の皆様には、事前の準備から大変お世話になりました。ありがとうございます。おかげさまで、子ども達は、とても元気いっぱい学校生活をおくることができます。

地域懇談会



神原小学校では、2ヶ月に1回のペースで、地域懇談会をしています。参加者は、民生委員の皆様、壱屋児童館長、自治会長、県庁前交番神谷所長等、学校での子ども達の様子や地域での活動等、情報を共有して、神原っ子を見守っています。また、下校時間帯での見守り活動を今年度も予定しています。



那覇市ドッジボール大会で六年生男子の部優勝（神原乙チーム）、那覇市小学生バレー・ボーリング大会（混合の部）準優勝、六年榎本女性さんの児童バレエコンクールでの入賞等、学校内外で神原っ子が活躍しています。子ども達のがんばりと子ども達の持っている力を引き出してくれている指導者に感謝いたします。

那覇神原カーネーション
毎日あいさつを頑張っています

昨年の六月から、野球部の那覇神原カーネーションが、毎朝、正門前であいさつを頑張っています。仲松コーチも毎日一緒にあってくださっています。元気なあいさつがどうぞ



PTA作業へのご参加、ありがとうございました